

M. Arthur Saint-Pierre, publiciste, le secrétaire de l'Ecole Sociale Populaire.

Nos confrères du clergé sont spécialement invités à cette soirée littéraire et sociale qui nous promet à tous de bonnes et utiles heures !

LES MESSIEURS DE SAINT-SULPICE

JE ne saurais passer sous silence, écrit M. le Surintendant de l'Instruction Publique, le cadeau vraiment princier que Messieurs les ecclésiastiques du séminaire de Saint-Sulpice de Montréal ont offert l'hiver dernier aux Religieuses de la Congrégation de Notre-Dame.

L'école normale Jacques-Cartier, section des filles, fut installée, lors de sa fondation, dans une partie de l'ancien pensionnat de la rue Saint-Jean-Baptiste à Montréal, avec l'espoir que tôt ou tard on pourrait ériger un édifice mieux approprié aux besoins d'une semblable institution. Le bâtiment de construction ancienne où logeaient les élèves, était considéré comme insuffisant et ne répondait pas aux désirs des religieuses elles-mêmes. Depuis deux ans surtout s'agitait la question de construire une nouvelle maison et, comme la propriété foncière dans la ville de Montréal est d'un prix très élevé, le choix d'un emplacement assez vaste pour y asseoir l'école avec une cour spacieuse et le jardin nécessaire à l'enseignement de l'horticulture était difficile à faire. Ces Dames, toujours différentes à l'égard du Surintendant, voulurent discuter la question avec moi et nos préférences se portèrent sur le grand et magnifique terrain où déjà se trouve construite la nouvelle maison-mère de la Communauté, rue Sherbrooke. Les Mes-